



ANUNCIAN FORO “EXPRESIONES DE LAS MUJERES POR QUINTANA ROO”

Se instalarán 6 mesas de trabajo para recibir propuestas

CHETUMAL.- La Agenda Legislativa 2011-2013, incluirá ideas y propuestas de las mujeres quienes podrán expresarse durante el desarrollo del foro “Expresiones de las Mujeres por Quintana Roo” organizado por las siete diputadas que integran la XIII Legislatura del Congreso del Estado, y que se llevará a cabo este 10 de septiembre en el municipio de Solidaridad.



La diputada Leslie Baeza Soto, presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la XIII Legislatura, informó que en el foro participarán las legisladoras: Alondra Herrera Pavón, Jacqueline Estrada Peña, Alejandra Cárdenas Nájera, Yolanda Garmendia Hernández, Patricia Sánchez Carrillo, Gabriela Medrano Galindo.

Las diputadas representantes de las fracciones del Partido Revolucionario Institucional, Partido de la Revolución Democrática, Partido Acción Nacional y Partido Verde Ecologista de México, presidirán las seis mesas de trabajo desde donde se analizarán los siguientes temas: Desarrollo Familiar y Valores; Vida y Salud; Justicia y Derechos de las Mujeres; Democracia, Participación Social y Derechos Políticos; Trabajo y Desarrollo Económico y Trata de Mujeres.

Baeza Soto, anunció que el evento tendrá como sede el salón “Carmen” del Centro de Convenciones del Club Hotel Riu Tequila, en la ciudad de Playa del Carmen, municipio de Solidaridad, sin embargo, se espera la participación de mujeres de todos los municipios de Quintana Roo.



Se ha programado que el proceso de registro de propuestas inicie a las 09:30 horas, para posteriormente ser parte de la ceremonia inaugural y pasar a las seis mesas de trabajo en donde se dará lectura a las propuestas e ideas presentadas por las participantes.

Mientras se presentan los trabajos se tomará nota de cada uno de ellos y se dará lectura a las conclusiones con el número de propuestas presentadas y los temas expuestos durante el foro.

Al evento estarán invitadas mujeres de todos los sectores: empresarial, académico, instituciones públicas y de asistencia privada, amas de casa, estudiantes, profesionistas, con el objetivo de que la Agenda legislativa 2011-2013 se integre con asuntos de relevancia para los diversos sectores sociales y de población.

Hasta el momento se han desarrollado un total de 19 foros de consulta ciudadana a lo largo y ancho del territorio de Quintana Roo, con una participación que va a la alza tanto en el número de asistentes como en el de registro de ideas y propuestas.

De acuerdo con el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Eduardo Espinosa Abuxapqui, será a finales de septiembre cuando los integrantes de la XIII Legislatura de Quintana Roo se encuentren en posibilidades de presentar la Agenda Legislativa 2011-2013, que se integrará del análisis y rescate de iniciativas presentadas en legislaturas anteriores, de propuestas de los diputados integrantes del Poder Legislativo y por supuesto de aquellas emanadas de la sociedad expresadas de manera directa durante el desarrollo de los foros de consulta ciudadana.

Agosto 28 de 2011.